

Egon Wolff aceptó ingresar al melodrama televisivo

"Vivir así" es la nueva telenovela de Canal 13 que comienza el próximo lunes con la actuación protagónica de Jaime Vadell y Patricia Guzmán.

Narrar la lucha diaria que debe dar un camionero (Chumingo Mora) por brindar el bienestar económico a su familia y satisfacerse a su gusto familiar. En este propósito, muestra su particular filosofía de vida, su carácter machista e interés protector con sus hijos. Allí se rota con aspectos reales de la vida y con la nueva personalidad de la juventud, más liberada en cuanto a sus perspectivas.

Este nueva producción marca el ingreso al melodrama del dramaturgo Egon Wolff. Este reconoció que siempre se mostró "alérgico" a este tipo de realizaciones, "porque sólo presentan los problemas periféricos del hombre, sin analizar la agonía que significa la periferia de vivir en una sociedad como la nuestra".

Agregó: "Acepté escribir esta telenovela por una necesidad de tiempo escénico. Muchas de mis situaciones no las podía sintetizar al frío y limitante espacio de dos horas de te-

atro. Sin embargo, escribir cuarenta capítulos o más me significa extenderme demasiado en un situación que podía desarrollarse en diez episodios. Para este caso en los diez episodios de reiteración, algunas me indicaron incluir situaciones nuevas y relacionadas con la trama central. El resultado me dejó satisfecho. Espero que al público también".

Para realizar "Vivir así" los actores debieron afrontar situaciones inéditas. Jaime Vadell tuvo que aprender a conducir un coche de gran tonelaje, entre la competencia sanguínea y con la velocidad que se le impone en carretera. Claudio Arredondo debió montar una motocicleta de carrera, aunque para una peligrosa persecución debió ser doblado por el corredor profesional Pablo Gamberini.

Grabar todas estas situaciones implicó también un desafío técnico. Debutó un "arnés" para cámara portátil. Este es una arandela que se ajusta como chaleco al camaraógrafo, que reduce las vibraciones al grabar en movimiento. Precursor de esta iniciativa fue Víctor Parra, quien lleva 14 años en el departamento de cine de la estación católica.



Patricia Guzmán (Doro) y Jaime Vadell (Chumingo), protagonistas de una propuesta diferente.

Egon Wolff aceptó ingresar al melodrama televisivo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Egon Wolff aceptó ingresar al melodrama televisivo [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa